

7. September 2016

Jahreskongress der Schweizerischen Gesellschaft für Kinderchirurgie, 8. – 9. September 2016

Kinderchirurgie im Wandel der Zeit

Der Jahreskongress der Schweizerischen Gesellschaft für Kinderchirurgie gastiert jährlich an einem der grossen Spitalinstitutionen der Schweiz. Die Organisation und Durchführung der Veranstaltung besitzt für die ausrichtende Institution nicht nur hohen inhaltlichen sondern auch symbolischen Wert. An diesem Anlass kommen die Fachspezialisten der gesamten Schweiz sowie der Nachbarländer zusammen, um die Entwicklung des Fachgebietes sowie ihre Erkenntnisse nach wissenschaftlichen Kriterien auszutauschen. Die Klinik für Kinder- und Jugendchirurgie des Ostschweizer Kinderspitals ist Gastgeber des diesjährigen Kongresses in der Oberwaid – Hotel & Privatklinik St. Gallen.

Attraktives Programm mit namhaften Referenten und Workshops

In fünf thematisch geordneten Sitzungen werden knapp 60 wissenschaftliche Vorträge, aus verschiedenen Teilgebieten der Kinder- und Jugendchirurgie, gehalten. Besondere Aufmerksamkeit dürfte eine „Roundtable“ Diskussion über die „Kinderchirurgie im Wandel der Zeit“ finden. Moderiert wird die Diskussion durch die bekannte Fernsehmoderatorin Eva Nietlispach. Als „Special Guest“ ist Herr Prof. Philip Goddard Ransley, aus der Universitätskinderklinik Great Ormond Street, London, GB, geladen. Er wird über rekonstruktive Kinderurologie referieren.

Workshops zum Thema „Minimal invasive Chirurgie“ sowie „Unfallchirurgie im Kindesalter“ werden durch namhafte Fachspezialistinnen und Fachspezialisten aus dem In- und Ausland gestaltet. Insgesamt werden über 100 Spezialisten des Fachgebietes Kinderchirurgie, vor allem aus den „DACH-Ländern“ - Deutschland, Österreich und Schweiz - teilnehmen.

Prix NaCHwuchs

Der Prix NaCHwuchs wird anlässlich des Jahreskongresses verliehen und kann aufgeteilt, sowohl für klinische als auch experimentelle wissenschaftliche Arbeiten, vergeben werden. Er dient ausdrücklich der Anerkennung überdurchschnittlicher Forschungs-Leistungen von NaCHwuchskräften vor Erlangung des Facharzt-Titels.

Für Medienschaffende besonders interessant ist die Roundtable-Diskussion am Freitag, 9. September um 12.00 Uhr.

Weitere Informationen können Sie dem beigelegten Kongressprogramm entnehmen. Bei fachlichen Rückfragen können sie sich jederzeit an den Chefarzt der Kinder- und Jugendchirurgie Dr. Thomas Krebs wenden.

Ansprechperson

Fabienne Stocker
Kommunikationsassistentin
071 243 77 75
fabienne.stocker@kispisg.ch
www.kispisg.ch